

L'angélique enfant peut redire avec saint Paul : « *Je suis ce que je suis par la grâce de Dieu, mais cette grâce n'est pas demeurée stérile en moi.* »

Evidemment l'héroïque enfant n'a été comblée de dons si précieux que pour en faire part aux autres. Et c'est ce que vient d'indiquer très clairement notre bien-aimé Pape Pie X en appelant toute l'abondance des bénédictions du Seigneur sur tous ceux qui « proposent la petite *Nellie* pour modèle aux petits garçons et aux petites filles, en les exhortant à la fréquente communion. »

Après cet encouragement du Saint Père, vous pourriez facilement vous passer du mien. Mais puisque vous le sollicitez si filialement, c'est de tout cœur que je vous le donne. Votre très bon livre est une très bonne œuvre.

Vous ne seriez peut-être pas content que je vous félicite de son style enchanteur, de la poésie qui fleurit dans chacune de ses pages, de l'a-propos des réflexions, et des heureuses citations que vous multipliez ; mais vous me permettez bien de me réjouir de l'excellente exécution typographique qui rend votre volume si attrayant. Les gravures sont bien choisies et bien faites, les dessins à la plume gracieux et parlants.

Pour toutes ces raisons, votre vie de *Nellie* sera très populaire, et fera beaucoup de bien. Je suis sûr que les mamans en feront le cadeau habituel des Premières Communions de leurs petits enfants ; que les éducateurs l'offriront en prix dans les collèges, les couvents et les écoles, et qu'ainsi les parfums de « la petite Violette du Saint Sacrement » — dont vous avez été en cette circonstance l'habile et heureux jardinier — rempliront les âmes de « la bonne odeur de Jésus-Christ. »

C'est vous dire, mon bien cher Père, combien je bénis l'œuvre et son auteur, en vous demeurant bien affectueusement dévoué en Notre-Seigneur.

L.-N., arch. de Québec.

---

### Leurs dogmes

---

D'un intéressant article de Jean Suis dans le *Patriote*, lisons-nous dans la *Semaine religieuse* de Tournai, nous déta-